

高校英語スピーチコンテスト東海北陸ブロック大会で優勝！

【令和7年11月23日】



～スピーチコンテスト、全国大会出場決定～

11月23日(日)、第18回高等学校英語スピーチコンテスト東海北陸ブロック大会が岐阜県図書館で開催され、岐阜県大会で優勝した本校3年次のジョアキーノ・レイカさんが出場し、堂々の優勝を果たしました。各県から選ばれた精鋭が競うハイレベルな舞台で、レイカさんは「試練よ、かかってこい！」というテーマで、力強く情熱あふれるスピーチを披露し、審査員と聴衆を魅了。全国大会出場枠わずか2名という狭き門を突破し、来年2月に東京都で開催される全国大会に挑みます。東濃高校から全国へ、レイカさんのさらなる飛躍に期待が高まります。



御嵩町音楽祭に吹奏楽部が出演！

【令和7年11月29日】



11月29日(土)、吹奏楽部が第39回御嵩町音楽祭に出演しました。午後の部のトップバッターとして、文化祭で演奏した2曲を披露し、お客様からたくさんの拍手をいただきました。このイベントは「最高の演奏と最高の聞き手がつくる音楽の祭典」と称して、御嵩町などで活動している15団体が、ギター、太鼓、琴、オカリナ、三味線、尺八などの演奏や合唱を披露しました。訪れた人々は素敵なひとときが過ごせたと思います。学校は文化の殿堂…これからも地域の方々に応援していただけるよう、精一杯活動していきます。

